

特色ある活動の功績が認められ 文部科学大臣表彰を受賞

町図書館が4月23日、文部科学大臣から「子どもの読書活動優秀実践図書館」として表彰されました。図書館が活発にあはなし会や講座を開催したり、図書館授業や配本を実施して学校との連携を充実させるなど、子どもの読書意欲を高める特色ある活動を実践している功績が認められたものです。



特別おはなし会

平成16年度中の 公文書公開請求等の状況

光町情報公開条例に基づく公文書の公開請求、光町個人情報保護条例に基づく個人情報の開示等請求について、16年度中はともにありませんでした。



水路で遊んではいけません

お米づくりの時期になると、農業用の水路にはいつも水がありとても危険です。水路のそばで、子供が遊ばないよう皆で注意を呼びかけ、事故防止に努めましょう。

今日から僕も私も 1年生 小・中学校で入学式

桜の花も咲き始めた4月6日、町内各小学校で入学式が行われました。

希望に胸を膨らませた新1年生90人（日吉9人、南条10人、東陽49人、白浜22人）はお父さん、お母さんに手を引かれ入学しました。

また、中学校でも4月7日に入学式が行われ、新しい制服に身を包んだ108人は、新しい友達や先生との中学校生活の第一歩をふみだしました。



緊張した面持ちで入場する新1年生（中学校）